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Rentré en cours de jeu, lors du mach Cameroun-Gambie(2-0), Clinton Njie s’est
prononcé sur sa performance et celle de ses coéquipiers.

Journaliste – Votre impression après la victoire sur la Gambie.

Je pense qu’on a fait un bon match aujourd’hui. On aurait pu marquer 3 buts mais on a gagné
par 2 buts, maintenant on va se préparer pour la demi-finale. ça va être très dure mais on fera
tout pour l’emporter.

Journaliste – Comment tu t’es senti sur le terrain aujourd’hui ?

Je suis rentré, on menait 2 buts, c’est plus facile d’entrer dans ces conditions, j’aurai pu
marquer 1 but mais on va travailler maintenant pour les prochaines échéances.

Journaliste – L’Égypte ou le Maroc pour le Cameroun ?

Je ne sais pas, peu importe le pays, on va tout faire pour battre l’équipe et se qualifier pour la
finale.

Propos recueillis par la journaliste, Dounia MESLI, Twitter : https://twitter.com/Mesli_Dounia
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